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不放弃，建业志在获胜
昨日上午，唐尧东带领赵鹏出席了例行的

赛前新闻发布会，发布会上唐尧东坦言：“我们
会全力争取胜利。”

现在看来，在双方第一回合的交锋中，建业
队在主场对对方进行了 90分钟的狂轰滥炸却
未能攻破对方球门是件非常遗憾的事情，否则
至少目前还能保留着小组出线的悬念。也正因
为此，在客场击败对手就显得更加重要，或许胜
利并不能对小组出线的前景带来太大的改观，

但却事关建业队的面子。所以唐尧东昨日在表
示“比赛肯定会非常艰难”的同时，争胜的态度
也非常坚决：“事实上我们每场比赛的目标都是
一样的，队员们也都尽了全力，虽然目前出线前
景渺茫，但依然会竭尽全力去争取胜利。”

上一次正是依靠“老虎不出洞”的铁桶阵，
新加坡军团队才在航海体育场带走了 1分，而
此次建业如何应对对方的密集防守也成了外界
关心的话题。对此，唐尧东则认为：“这一次是
在对方的主场，他们也希望获胜，应该不会像上
一场那样全线收缩防守。”

新困难，人工草皮制造障碍
昨天晚上建业队前往新加坡军团队的主场

惹兰勿刹体育场进行了适应性的训练。从刚过
10℃的郑州到了气温超过30℃的新加坡，队员
们首先要经受的是桑拿天的考验，一堂训练课
下来，队员的饮水量比平时多了好几倍。

如果对于天气的问题大家还有充足的思想
准备的话，那么另外一个难题则让队员们有些
无所适从：球场上铺设的是人工草皮。虽然看
上去人工草皮更加“美观“，但实际上同天然草
皮有很大区别。首先是皮球在人工草皮上的反
弹高度和运行轨迹都和在天然草皮上有很大区
别，球的速度也更快，短期内很难适应。其次，
天然草皮的土壤和草的韧性能够吸收人在奔
跑和急转急停时大部分的惯性和冲击力，而这
些在人工草皮上全部转移到了运动员身上，从
而会加大体能的损耗，这于原本就要应付高温
的建业队员来讲无疑是”雪上加霜”。更重要
的是，人工草皮的场地很硬，队员的膝部和踝

关节很容易受伤。所以除非万不得已，建业队
平时根本不在人工草皮上训练，上次同水原三
星队的比赛结束后，提前赶到大连，建业就曾
在一块人工草皮上进行过训练，正是担心队员
受伤，所以训练只是恢复为主，很快就结束了，
而这一次则是要进行 90分钟的高强度对抗。
结束了同新加坡军团队的比赛后，建业队本周
日还有同江苏舜天的中超联赛，一旦有队员受
伤，则会带来更大的损失。

有信心，对手也想创造历史
上次在郑州逼平了建业队之后，新加坡军

团队主帅布克就表示：“回到主场之后，我们要
拿3分。”尽管此前已经遭遇了三连败，但当重新
面对河南建业队时，布克不忘旧事重提：“这对于
我们来讲是一次改写历史的机会，我希望球队能
在比赛中迎来我们在亚冠联赛中的首场胜利。”

布克坦言在客场的比赛让队员们有了更充
足的信心：“那场比赛让双方互相有了更多了
解，尽管我们现在出线已经没有希望，但我还是
希望队员们在同建业队交锋时充满战斗欲望，
去努力争取最好的结果。”

同样是双线作战的新加坡军团队目前也是
伤兵满营，球队的中后卫拉赫曼、中场曼祖尔和
乌拉圭前锋马丁内斯都有伤在身，今天晚上能
否出场还是个疑问。尽管损失了整条中轴线，
但同时他们也多了一个砝码：首回合曾经因为
有伤在身而未随队前来郑州的中场核心威尔金
森本轮将伤愈复出，在去年亚冠中主场逼平上
海申花的比赛中，正是威尔金森为新加坡军团
队打进了非常漂亮的一球。
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业队将在新加坡挑战新加坡军
团队。虽然出线希望已经非常
渺茫，但建业队并不愿意重复以
往中超球队的做法：“弃亚冠，保
中超”。获胜，是全队的目标。而
已经彻底失去出线机会的新加坡
军团队也同样不会放弃，在他们
看来，同建业队的交锋，是谋求

“亚冠首胜”的最佳机会。虽然只
是本组两支“弱旅”之间的交锋，
但本场比赛因为是“荣誉之战”，
而会进行地愈发激烈。

晚报首席记者 郭韬略

建业今晚客场挑战新加坡军团

荣誉之战，没人愿意放弃
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特别提示

中超停赛，内托（左）没有后顾之忧，将全力争取进球。晚报记者 白韬 图


